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De Onde Vem A Palavra Campeão? 
 
 
Os homens aprontam os cavalos para a batalha, mas quem dá a vitória é 
Deus, o Senhor. Provérbios 21:31 
 
 

A palavra "campeão" se originou com os cavaleiros da Idade Média. 
Você certamente já ouviu falar deles. Eram homens às vezes rudes, mas 
quase sempre de linhagem nobre, que viveram no tempo das Cruzadas e 
usavam aquela armadura pesada com espada, lança e escudo. Os mais 
destemidos diziam matar dragões e salvar princesas, o que, na maioria das 
vezes, não passava de lenda. 

Os cavaleiros, na verdade, brigavam apenas entre si. Suas disputas 
ocorriam em campo fechado e tinham por objetivo a defesa de uma causa, 
o ganho de um prêmio ou a honra de se casar com uma princesa, que nem 
sempre era tão bonita assim. 

Entre os mais famosos cavaleiros do mundo estão os legendários Sir 
Lancelot, da corte do Rei Artur, e Don Quixote, que lutava com moinhos de 
vento pensando que fossem dragões de fogo. 

Os germânicos, que seriam os fundadores da moderna Alemanha, 
foram os primeiros a dar nome aos cavaleiros. Eles os chamavam de kampjo 
(se lê campio), que quer dizer "aquele que combate". As pessoas que falavam 
latim traduziram esse termo por campione, que deu origem a "campeão" na 
língua portuguesa. 

É claro que hoje a palavra não se refere mais a cavaleiros matadores 
de dragões. Ela agora designa os vencedores de diversas modalidades 
esportivas, como o campeonato mundial de Fórmula 1 instituído em 1950. 
O Brasil é um dos maiores países em conquista de títulos nessa modalidade. 
Emerson Fittipaldi foi bicampeão mundial em 1972 e 1974. Nelson Piquet 
foi tricampeão em 1981, 1983 e 1987, recorde também alcançado por 
Ayrton Senna em 1988, 1990 e 1991. E Rubens Barrichello também está 
deixando sua marca na história da FórmuIa 1. 

Para Deus, porém, o campeão não é o que chega em 12 lugar. No 
campeonato do Céu, o último terá a mesma premiação do primeiro, pois o 
que importa é cruzar com Cristo a linha de chegada. Não é dos fortes a 
vitória, nem dos que correm melhor, mas dos que se apegam a Jesus e 
cultivam o amor. Faça hoje uma oração: "Senhor, ajuda-me a entrar no Céu; 
nem que eu seja o último a entrar, mas que eu entre." Ele certamente ouvirá 
a sua prece. 

 


